

山びこ通信 2017年10月号

10月に入り一気に秋の風を感じるようになりましたね。
子ども達の中には、風邪気味なのか、咳をしたり、鼻をかんだりと体調を崩している子どももいます。うがい・手洗いをこまめに行い体調管理に気をつけて元気に過ごしたいですね。

また、咳が出ている際はマスクを着用し感染予防にも努めたいですね。



♪ 10月生まれのお友達 ♪



♪ おめでとうございます ♪



10月のお誕生日会

10月24日(火):ハウス 10月27日(金):ルーム

【児童状況】 入退所なし
*在籍数*ルーム 47世帯 50名
*ハウス 30世帯 33名
計 83名

【指導員研修】
*10月3日
流山市学童クラブ支援員・補助員研修会
9名受講

*10月18・20・24・26日
放課後児童支援員認定資格研修
1名受講予定

★山びこハロウィンパーティー★

10月30日(月)開催



★お願い★

*10月に入り気温が下がってきました。ルーム・ハウスのロッカーに常備していただいている子ども達の着替えセットの衣替えをお願いします。

また、サイズの確認も併せてお願いします。

*でんでんむしからのメールでもお伝えしていますが、手洗い用の共用タオルを廃止しましたので、ハンカチやタオル等を持たせるようお願いいたします。

インフルエンザなどの感染予防協力をお願いします。



♪9月の行事報告♪

ハウスは9月21日(木)に、ルームは9月25日(月)に、それぞれお楽しみ会とお誕生日会を行いました。

ハウスは、9月生まれのお友達がいなかったため“お楽しみ会”という形で、子ども達で話し合った結果、「お店屋さんごっこ」をしました。「わなげ」「的当て」「ボーリング」「つかみ取り」の4つのお店を前半・後半に分かれ10分ずつ回り、ミニ秋祭りで盛り上がっていました。

ルームは、10月生まれの1年生が企画してくれた「わなげ」をしました。4チームに分かれ、1人5本投げ、入った本数が得点となる方式で行いました。チームは当日くじ引きで決めたので、1年生が多いチームや運動が得意な子が多いチームなどができてしまいましたが、難易度の高い「わなげ」に皆が四苦八苦しながらも大盛り上がりで楽しんでいました。



○ルームの様子○

外遊びが大好きな山びこの子ども達は、登所するなり外遊びができるかの確認から始まります。今月に入って日が暮れるのが一気に早くなってきたため、下校時間が遅い学年は外遊びができない日があったのですが、外遊びの時間をおやつ前に変更し、全学年が外で遊べるよう工夫しています。

また、学習の準備に時間がかかり夕方の遊びの時間が少なくなっていることに気づいた3年生が率先して下級生に学習準備を早くやるよう声掛けをし、全員が準備できたら指導員に伝えてくれるようになりました。

○ハウスの様子○

「ただいま～」と元気に帰ってくる子ども達。

ルーム同様、明るい時間帯に外遊びをしようと思うと、一斉下校の日以外は中庭でしか遊べませんが、外遊びが大好きな子ども達は「外遊びできるだけでいいの～♪先生、ありがとう♪」と喜んでくれています。校庭を使える日は、鉄棒の練習をしたり、全員でドロケイをしたりしています。

室内では、ポケモンカードでの対戦やジグソーパズル、シルバニアファミリー、ラキューなどで仲良く楽しく遊んでいます。